

すてっぷ

新潟市立牡丹山小学校
個別学級だより
NO. 7
R 6. 8. 2 9

さあ、前期後半のスタートです

35日間の夏休みが終わり、学校生活が再スタートしました。

充実した夏休みを過ごし、また、一回り大きく成長した子どもたちと一緒に過ごすことのできる前期後半を、私たち担任一同楽しみにして今日の日をむかえました。

今後、しばらくの間は暑い日が続くと思われます。お子さんが学校生活のリズムを取り戻すことができるよう、睡眠時間の確保、適切な水分補給ができるよう水筒の準備、そして、落ち着いて学習に取り組むための学用品の点検等、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

学用品の再点検をお願いします

筆箱の中には…

- 鉛筆 2BまたはB 5本以上
- 消しゴム（白色・香りのついていない・四角い物）
- 赤色鉛筆
- 青色鉛筆
- 名前ペン（油性で黒色の物）
- 定規（文字の上に重ねて置き、サイドラインを引いたり図形の作図をしたりします。無色透明で目盛りの読みやすい物を持たせてください。）

筆箱について…

個別学級では、1～6年生まで、入学時に持たせていただいたような箱型の筆箱を推奨しています。必要なものが一目で分かり、取り出し易く、お子さんが学習に集中できるように、シンプルなものが適しています。

下敷きについて…

時代の流れとともに、子どもたちのワーク等もB5サイズからA4サイズへと移り変わっています。子どもたちが使いやすいように、A4サイズのソフト下敷き（無地）を用意してください。

連絡袋について…

子どもたちが自分で便りや宿題プリント等の出し入れをしやすいように、連絡袋は、A4サイズでファスナー式の物を用意してください。

～ ご協力をお願いします ～

子どもたちが学習に集中できるように、学用品は、キャラクターのついていないシンプルなものを持たせてください。ご協力をお願いいたします。

週末には、体育着と赤白帽子を持ち帰ります

牡丹山小学校では、赤白帽子を以下のような場面で使っています。

- 体育の時間（屋内・屋外）
 - 校外学習
 - 清掃の時間
 - 休み時間にグラウンド（3～6年生）や中庭（1・2年生）へ遊びに行くとき（熱中症予防のため）
- ※ 災害時に備え、全校で、常に机の横に赤白帽子を掛けて置いています。
- ※ 赤白帽子は、毎週末持ち帰ります。洗濯をして、月曜日に持たせてください。その際、学年・組・名前は書いてあるか（消えていないか）、ゴムひもは伸びていないかを点検してから持たせてください。

体育を見学させる場合は、（口頭ではなく）必ず連絡帳でお知らせください

お子さんが体調不良で、体育を見学させる必要がある場合は、必ず、連絡帳に保護者の方が理由等を書いて担任にお知らせください。個別学級担任から交流学級担任にも伝えます。

お子さんが口頭で各担任に伝えることも大切ですが、これからは、持久走の練習等も始まりますので、お子さんの安全確保のため、「体育の見学」に関しては、必ず、連絡帳で担任へお伝えください。

※ 体育のある日には、見学の場合でも水分補給が必要ですので、必ず水筒を持たせてください。

夏休み前に持ち帰った学用品は、計画的に持たせてください

夏休み前に持ち帰った学用品は、学年によって違います。各学年の学年便りをご覧になり、少しずつ計画的に持たせてください。

※ 夏休み前の個別学級便り「すてっぷ」でもお伝えしましたが、図書館から借りた5冊の本は、持ち運びの負担軽減のため、2～3回に分けて9月4日（水）までに持たせてください。